

# ROTARY INTERNATIONAL

# Rotary 松江ロータリー・クラブ 週報

# MATSUE WEEKLY

2021-22年度国際ロータリーのテーマ  
奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

No. 3329

事務所 〒690-0874 松江市中原町167-1-3F TEL 21-6143 FAX 31-8985  
HP: <http://www.matsue-rotary.jp> E-mail: [office@matsue-rotary.jp](mailto:office@matsue-rotary.jp)

## 第 3329 回例会 (令和 3 年 9 月 8 日・水)

### 今週のプログラム

9月8日(水) 会員スピーチ

「中電プラントの紹介と  
電気の安定供給について」

中電プラント(株)山陰営業所長 なかつかひろふみ 中司博文氏

### 次週のプログラム

9月15日(水) 会員スピーチ

「モータースポーツよもやま話」

(株)一畑百貨店 代表取締役社長 かわうちこうじ 川内孝治氏

### ・・・結婚月・・・

尾崎 俊也会員 1日 菅野 秀生会員 1日

### ●例会変更のお知らせ

月 日	クラブ名	受付場所
9月9日(木)	松江東	ホテル一畑
9月21日(火)	松江しんじ湖	すいてんかく

※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため状況により急遽変更(ビジター受付なし)もごございますので事前に事務局へ確認願います。

### 2021年9月の予定

- 9月8日(水) 歴代会長会  
例会終了後～ 1F ラマージュ
- 9月22日(水) 若手ロータリアン候補育成勉強会(YRCA)第3回  
ホテル一畑 1F「松」  
12時30分～13時30分
- ※9月22日(水) 休会  
※9月29日(水) 休会

## 第3328回例会記録

令和 3 年 9 月 1 日 (水・曇り時々小雨)

会員数	66名	■ビジター	なし
出席者数	45名	■メーカーキャップ	菅野(松江南)、川内、木原(松江しんじ湖)
欠席者数	21名		
出席率	77.58% (出席免除会員含む)		飯盛、井上、内海、艸葉、櫻井、高梨、辻、中川、服部、堀江、山崎(オンライン)
前々回補正	87.72%		

## 会務報告

### 小林会長

- 本日は会員スピーチ
- 新入会員の紹介
  - ①お名前: ささき ましんじ 佐々木伸治様  
事業所: (株)中電工島根統括支社 執行役員 支社長  
職業分類: 電気工事  
推薦者: 天野浩一会員、佐藤尚士会員  
天野浩一会員より紹介  
ささき ましんじ 佐々木伸治様挨拶 名札とバッジお渡し
  - ②お名前: いまむら まさる 今村 勝様  
事業所: 富士産業(株)山陰事業部 部長  
職業分類: 給食委託  
推薦者: 小林祥泰会員、杉原 有会員  
杉原 有会員より紹介  
いまむら まさる 今村 勝様挨拶 名札とバッジお渡し

### 景山幹事

- 本日例会終了後、定例理事会開催。
- ※配付物: ガバナー月信9月号

## 委員会報告

- 親睦・出席委員会 谷口正親睦・出席委員長  
出席報告

## プログラム

「欧州企業人の働き方、日本社会と比較して」  
(株)日本政策投資銀行 松江事務所長 かとうたかひろ 加藤隆宏氏

## ニコニコ箱

28,000円

小林 (①加藤会員のスピーチを楽しみにしています。②佐々木様、今村様の入会をお祝いで。)  
天野、佐藤 (佐々木様、今村様の入会を祝して。)

今村、佐々木（本日入会しました。よろしくお願ひします。）

川上（加藤会員のスピーチに。）

錦織（先週おいでいただいた上定市長さんになってから執行部と市議会が直接話し合う機会が増えたようです。本日も午後から政策連絡会があるので早退させて頂きま

す。）

原田、景山（出席100%賞）

小村、山崎（誕生月）

後藤、山崎（入会月）

澤山（結婚月）

ベストメッセージ賞：該当者なし

司会 木村俊一郎会場監督

## 【9月理事会報告】

### 承認事項

- ・2020-21年度決算書、2021-22年度予算書（案）について
- ・松江青年会議所創立65周年お祝ひについて
- ・2021-22年度ポリオプラス目標変更について（地区ポリオプラス小委員会より）  
30ドル→50ドル
- ・佐賀・長崎豪雨支援金のお願ひについて  
募金箱を回す（9月8日）
- ・ミュージカル「あいと地球と競売人」自主公演協賛について

### 協議事項

- ・9月8日の例会について  
今週の様子を見て判断

ひとこと  
随想

松江を楽しんでいます！



い さがり まさる  
飯 盛 勝

2021年7月から、松江ローターリークラブに入会しました松江石油株式会社の飯盛です。宜しくお願いします。

松江石油としては、歴代の社長が参加させて頂いていましたが、私自身は初心者で、初回に諸先輩方からレクチャーを受け、更に例会で、成り立ちや目的、意義等を教えて頂きましたが、右も左もわからない新参者ですので、寛容な気持ちでご指導いただければ幸いです。

さて、松江に住み始めて、早2年になります。国宝松江城を中心に、宍道湖とそこに流れる川々という豊富な水に育まれた街並みは情緒豊かで、落ち着いており、お気に入りの町です。又、その中で生活してこられた人は、穏やかで優しく、人情味深く、たった2年しか経っていませんが、町人も大好きになりました。（出身地の福岡はせっかちな人が多いもので…） その様な中で、「美味しいお店や人との関わりを多く持ち、楽しく生活したいなあ〜」と思っていた矢先に新型コロナウイルス感染が全世界で猛威を振るい始めました。ちょうど1年半前のことです。コロナウイルスによって、色々な制限を受け、商売のやり方も生活様式も変わり、人との繋がりを持ちづらいつという悩みを抱えながら過ごすことが多くなりました。多分、皆さん同じ思いではないでしょうか？

でも、その様な中で、先日、非常に嬉しく楽しいことがありました。私事で申し訳ありませんが、昨年の12月に社内を盛り上げるために社内キャンペーンを実施しました。目標を達成したチームには「チーム全員に高級焼肉をおごる」という単純

なものです。結果、5チームが焼肉をゲットしました。（コロナ禍にも拘わらず頑張ってくれました）

しかしながら、コロナ禍ということで、焼肉の日程を計画してもコロナ感染者が増えて延期、更にまた延期と何度も延期になってしまいました。そうこうしているうちに6ヶ月が経過してしまいました。そのような状況の中で、若干コロナが落ち着き、飲食店がOKである時期を狙って、4~5人の少人数に分けて開催しました。当日は、久しぶりの会食でしたが、大きな声を出さない様に気を付けながら、全員が言いたいことを言って、楽しくあっという間に2時間が過ぎました。

そのような楽しそうに会話をする姿を見て、私同様に、皆んな色々制限された中で、「精神的に溜まっているんだなあ〜」ということ再認識させられました。単純なことですが、人には息抜きが必要であること、それは人と人が話すことで緩和され、そのことが大切であることが身に染みて分かった瞬間でした。何はともあれ、何もトラブルなく、昨年12月に焼肉を約束して、6か月後に約束を果たせて「ほっ」としたのは言うまでもありません。

しかしながら、その後、また第5波で我慢の夏となってしまいました。小林会長の挨拶でもありましたが、コロナワクチンが浸透し、皆さんでお酒を酌み交わしながら、親睦を深める日が来ることを期待し、楽しみにして、頑張っていきたいと思ひます。

今後とも末永く宜しくお願い致します。ありがとうございました。（石油販売）

# 新 入 会 員 紹 介



氏名	佐々木信治
入会日	2021年9月1日
推薦者	天野浩一会員、佐藤尚士会員
在籍していたロータリークラブ名	防府・西条ロータリークラブ



---

氏名	今村 勝
入会日	2021年9月1日
推薦者	小林祥泰会員、杉原 有会員
在籍していたロータリークラブ名	なし